

Auf geht's zur expopharm



In knapp anderthalb Wochen, nämlich von 10. bis 13. Oktober 2018, öffnet die große Pharma-Messe mit Ausstellern der pharmazeutischen Industrie, qualifizierten Vorträgen und Diskussionen ihre Pforten – diesmal in München. Wir sind natürlich auch wieder mit einem Stand vertreten. Sie finden uns in Halle B5 Stand E-12. Versäumen Sie nicht unser PTA-Quiz, bei dem nicht nur Ihr Wissen gefragt ist, sondern auch schöne Gewinne auf Sie warten. Gequizzt wird täglich um 11 und um 14 Uhr.

Wir wollen ständig unser Portfolio erweitern. Und wir wissen, dass Sie sich noch weitere Fort- und Weiterbildungsangebote wünschen. Seit September gibt es auf unserer Homepage www.diepta.de E-Learnings. Mit diesem neuen Fortbildungstool bleiben Sie bei allen praxisrelevanten Themen immer auf dem neuesten Stand. Zudem haben Sie die Möglichkeit eine Teilnahmebescheinigung zu bekommen.

Ab sofort geht unser Detektiv-Duo Britta Badouin und Annette Loos wieder auf Verbrecherjagd. Im fünften Teil heißt es diesmal „Mord unter Freunden“. Britta Badouin trifft auf eine alte Studienkollegin. Doch mehr will ich Ihnen nicht verraten. Gehen Sie doch einfach selbst mit Ihrer detektivischen Spürnase auf Verbrecherjagd und finden Sie den Täter.

Wir sehen uns in München!

Ihre *Nadine Hofmann*

Nadine Hofmann | Redaktion

 Werden Sie Fan: www.facebook.com/ptainderapotheke